



Creel responde a AMLO tras decir que no será candidato en 2024 y llamarlo fifí



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, le aclaró al presidente López Obrador que el proceso del Frente Amplio por México no estará sujeto a intereses internos, sino que el ganador será elegido por la ciudadanía. Además, lamentó que el Mandatario dedique tiempo a hablar sobre su partido, dejando a un lado sus labores. “A diferencia del simulacro de proceso que llevan las corcholatas, aquí nadie decide en solitario, aquí no decide su dedito. Es y será la ciudadanía quien decida quien encabezará el Frente Amplio por México. Lamento mucho que siendo Presidente de todos los mexicanos siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos. Si algo le urge al país es la reconciliación y no seguir dividiendo y polarizando”, comentó Creel Miranda.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5873?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5873&authkey=!ANOqoY4RYFpFr9A&ithint=video&e=Z2g800>